

Heirassa-Rückblick: Höchst erfreuliche Einschaltquote!

■ *Fernsehsendung über Heirassa-Festival*



Das Dampfschiff legt an...



...und Moderator Nicolas Senn übernimmt.

Die Potzmusig-Fernsehsendung vom Samstag, 1. Juli 2023, stand ganz im Zeichen des Heirassa-Festivals. Moderator Nicolas Senn präsentierte einen repräsentativen Querschnitt des viertägigen Festivals mit den Formationen Kapelle Christian Schnetzer, Echo vom Vitznauerstock, Blaskapelle Etzel-Kristall, Akkordeonduo Baumann-Odermatt, Strad'Alta, Tessin, und Les Soeurettes. Nicolas Senn profilierte sich auch als lernfähiger Heizer auf der Dampf-Lokomotive auf der Fahrt auf die Rigi, instruiert von Volksmusikant und Rigibahn-Mitarbeiter Carlo Gwerder. Auf der Königin der Berge präsentierte der Jodlerclub Rothenthurm dann das sinnstiftende Stück «Mis Plätzli». Während der Potzmusig-Sendung gabs interessante Interviews, Einspielungen und Einlagen zum Heirassa-Festival, zur Volksmusik und zur Region. Musikantinnen und Musikanten, Gäste und Organisatoren äusserten sich durchwegs positiv zum grössten Volksmusik-Festival der Schweiz.

Der See und die Schiffe sind ein besonderes Gütezeichen des Heirassa-Festivals, das erkannte man

auch bei den Aufnahmen! Die Kamera machte mehrmals einen Schwenker zum See, wo die Schiffe Diamant, Weggis, Schwyz, Stadt Luzern und weitere Boote «vorbeipromenierten».

Weggis – Garant für feine Volksmusik

Und auch die Zuschauerzahlen sind sehr erfreulich. Rund eine halbe Million Personen schauten zur Potzmusig-Sendezeit irgend einen Fernsehsender – und 23.7 Prozent oder 126'000 Menschen war mit Potzmusig sozusagen nochmals in Weggis! «Das sind insgesamt schöne Einschaltquoten mit einem stattlichen Marktanteil», sagt Aus-

gabeleiterin Sandra Iten von der Redaktion Show, Volkskultur und Unterhaltung. «Gerade im Sommer, wenn die Freizeitaktivitäten der Menschen wieder vermehrt ausser Haus stattfinden, ist das keine Selbstverständlichkeit. Unter diesen Umständen kann man die Zahlen durchaus als tollen Erfolg interpretieren.» Und weiter: «Allein die Ankündigung «Heirassa-Festival» und «Weggis» ist vielen Volksmusikfans ein Begriff und gilt weithin als Garant für gute Ländlermusik an einzigartiger Lage. Diese Erwartungen wurden in der Sendung offenbar eingelöst und hat viele Zuschauerinnen und Zuschauer begeistert. Das ist gross-

artig für die Festival-Organisatoren und freut auch uns vom Schweizer Fernsehen.»

«Sensationeller Fernsehbeitrag!»

Begeistert sind auch die Tourismusverantwortlichen. Dazu Regina Waldis, stellvertretende Direktorin von Luzern Tourismus: «Es war schlichtweg ein sensationeller Fernsehbeitrag mit Traumbildern und einmaliger Schweizer Volksmusik. Für uns Tourismuspromotoren ist es wichtig, dass mit solchen authentischen Bildern und Aufnahmen Gäste aus nah und fern aufmerksam werden auf die wunderbare Ferienregion. Es ist auch so, dass nach solchen Beiträgen die Klickzahlen auf unseren Internetseiten sofort stark ansteigen, ebenso wie die Nachfrage bei den Hotels und Restaurants!» Gute Zahlen meldete auch die SRF-Musikwelle, die am Heirassa-Wochenende bzw. am Samstag von 14.00 bis 16.00 Uhr eine Live-Radiosendung ausstrahlte. Sendung verpasst? Unter www.srf.ch/potzmusig können Sie die Fernsehsendung «Potzmusig vom 18. Heirassa-Festival» jederzeit nachschauen.



«Miis Muetti ging mit Alois Schilliger zur Schule»: Hans Arnold, Schlierberg.

Wöchentlich das Neueste aus Ihrer Region.

Wochen-Zeitung